



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

professions de santé

Question écrite n° 87781

Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud appelle l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur la pénurie de futurs médecins généralistes. En effet, la médecine générale reste une discipline méconnue des étudiants : 600 postes non pourvus en 2004, 1 000 postes vacants en 2005. Les résidents et internes de médecine générale souhaitent la mise en place d'une filière universitaire de médecine générale, permettant de faire découvrir à tous les étudiants la pratique de médecine générale, sa spécificité ambulatoire et les modalités d'installation. Il serait également nécessaire d'offrir aux étudiants qui le souhaitent la possibilité d'une carrière universitaire enrichissante par la création de postes de chefs de clinique, maîtres de conférences et professeurs universitaires titulaires de médecine générale. En conséquence, il lui demande si le Gouvernement envisage de prendre des mesures afin d'offrir aux étudiants et enseignants les statuts et structures adaptés au développement de la formation et de la recherche en médecine générale.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Marc Roubaud](#)

Circonscription : Gard (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 87781

Rubrique : Enseignement supérieur

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 7 mars 2006, page 2344